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以制度管人 用条例管事
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本报讯!记者 李瑞才 文
!

图" 城市

管理如何避免反弹# 昨日$ 记者走访

了人和办事处$ 了解到该办事处刚出

台一批有利于加强城市管理的新规 $

以制度管人% 用条例管事$ 取得了比

较好的效果&

"#

日上午$ 记者来到大庆路与庆

丰路交叉口路西$ 以前流动摊点经常

摆到快车道上$ 卫生脏乱不堪$ 导致

堵塞交通& 近段时间$ 在人和办事处

的持续治理下 $ 市容市貌明显改观 &

提起治理过程$ 该办事处负责人武阳

说' (起初我们做思想工作$ 摊贩多

是置之不理$ 逼得紧了$ 就冲我们又

吵又骂 $ 动不动还拎着菜刀撵我们 &

我们经过多次上门沟通$ 尽力帮助一

些困难户解决实际问题$ 他们的态度

也发生了转变$ 当初带头拒不配合的

摊主现在都愿意支持和配合我们的工

作&)

在该路口向南约
$%&

米路西$一块

空地上搭好了彩钢篷$规划成一座小型

临时市场&武阳说'(我们已经和这些摊

主商量好了$从下周开始$逐步引导他

们入市经营& )

据了解$ 类似这样的路口还有好

几处& 为了形成长效管理机制$ 人和

办事处在其管辖的
'

个社区的主要道

路旁边$ 都竖起了一块蓝色的城管路

段责任牌$ 内容包含社区名称% 责任

路段% 治理任务% 社区和办事处责任

干部姓名% 监督电话等& 由办事处负

责指导% 安排% 督促所包路段的城市

管理工作* 居委会人员和协管员负责

治理辖区内主要街道的出店经营% 非

机动车辆乱停乱放% 乱贴乱画* 社区

主任是社区内城市管理工作的第一责

任人* 城管队员治理快车道% 慢车道%

人行道的占道经营% 流动商贩% 私搭

乱建% (两违) 建设$ 对不服从管理

的出店经营户$ 依法对出店物品进行

暂扣&

该办事处成立了由班子成员%社区

主任%城管中队长%城市管理办公室主

任参与的考评组$对
'

个社区和城管中

队的城市管理工作实行一周一考评$四

周名次数相加$排出本月各社区的综合

考评名次& 另外$对
"

个城管执法小组

!中州大道%大庆路%文昌大道八一路至

中州路段为第一组*建设路%八一大道%

文昌大道大庆路至八一路段为第二组"

的考评分为优%良%差三个等级&四次考

评分数的平均数作为当月考评等级的

分数&

该办事处每月拨付给社区% 城管

中队一定数额的城管经费& 对每月考

评排名前两名的社区和优的城管执法

小组奖励现金
"&&&

元* 当月办事处的

城市管理工作在中心城区
()

个乡% 办

综合排名中进入前
)

名$ 社区和城管

小组各奖现金
)%%%

元& 每月排名最后

一名的社区和差的城管小组$ 办事处

进行通报批评* 连续两次月排名最后

一名的社区和差的城管小组$ 社区主

任% 包社区干部和城管组长在办事处

全体会上作出书面检讨$ 对班子成员

给予诫勉谈话* 连续三次月排名最后

一名的社区和差的城管小组$ 办事处

将免去该社区主任% 社区干部和城管

组长的职务&

体制顺畅结硕果

./012

3456789:

本报讯 !记者 李瑞才 文
*

图" 自
'

月(四区)环境卫生清扫保洁工作纳入考

评体系以来$ 经济开发区已经连续两个

月蝉联冠军$ 他们到底有啥高招# 带着

疑问$记者于
(%

月
""

日深入该区采访$

发现了他们连续夺冠的真谛' 顺畅的体

制% 完善的制度再加上公用事业管理部

门全体职工日复一日的埋头苦干&

当天上午
(%

时许$ 记者在八一大

道南段快车道上看到$ 大型环卫扫地车

边洒水边清扫$ 所经之处$ 路面很快干

净了许多$ 由于刚下过雨$ 道路两旁淤

泥仍然较多$ 即使经过扫地车的强力毛

刷快速收集$ 但马路上仍留下一条明显

的污泥线& 这时$

))

岁的环卫工人康

美芝等人手拿扫帚走过来$ 将残留的淤

泥% 垃圾等清扫干净 & 康美芝告诉记

者' (领导要求严$ 每天都检查& 我们

每个人负责清扫
"%%

米的路段$ 早上
)

点就来了$ 干到下午
"

点交班为止&)

随后$ 记者在不远处的一处垃圾收

集中转点看到$ 存放垃圾的铁斗安放规

范$ 周边一有垃圾溢出$ 立刻就会有环

卫工上前归拢打扫& 据八一大道路段长

胡红介绍$ 目前开发区辖区内有主次干

道
("

条$ 其中太昊路% 莲花路% 周口

大道% 八一大道% 工农路这几条路的快

车道主要依靠机械车辆清扫$ 小街道%

慢车道和人行道仍以环卫工人人工保

洁作为辅助& 按照环卫标准$ 环卫工管

辖路段要做到 (三无)' 路面无瓜果皮

核 % 烟蒂 % 纸屑 $ 无垃圾杂物 $ 无污

水& (我们一天分为上下午两次督查$

发现路面有垃圾的% 垃圾池清运不及时

的% 迟到早退或着装不规范的等等$ 都

要处以警告和罚款&)

据经济开发区公用事业局负责人张

帅介绍$之前曾有少数环卫工图省事$把

收集来的垃圾直接倾倒在绿化带内$导

致绿化带内垃圾成堆&对此$他们要求辖

区环卫工对自行管理的路段和绿化带内

垃圾要全部清理干净$禁止焚烧垃圾$禁

止往市政下水道内倒垃圾$ 一经发现或

举报查实$ 所辖片区的环卫路段长可有

权将其辞退&此外$督查中发现的城乡接

合部卫生死角$要求必须及时清理$如果

哪个办事处辖区内积攒的垃圾量较大$

可随时要求支援$集中突击$由局里出车

来协助各办事处清理死角&张帅还说$为

让人工保洁与机械化清扫作业配合得

当$扬长避短$他们避开人流高峰期$合

理化调整作业时间$做到工作不扰民$群

众出行便民& 视季节变换调整机械化作

业时间$最大化提高机械化清扫保洁%除

尘%降温等作业的工作水平&加强对垃圾

收集点的管理$垃圾实现日产日清$运输

途中坚持做好加盖$ 杜绝垃圾抛洒造成

二次污染$确保全区垃圾清运及时%无满

溢%无积存&

据了解$今年
+

月份$开发区管委会

投资
",-

万元$ 购置
)

台新型环卫机械

车辆$协助环卫工人清扫主干道&另外开

发区准备再新建
"%

个垃圾收集点$这样

全区共达到
)-

个垃圾收集点$基本实现

卫生全覆盖&此外$公用事业局环卫科担

负机械和人工清扫保洁的日常考核$每

天检查清扫车的出勤情况% 统计清扫车

保洁里程%考核保洁质量$发现问题及时

处理$ 严格落实环卫工作管理制度和环

卫工作奖罚制度&

五一路南段该好好管管了

川汇区李先生"电话
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#!五一路南段!交通路到黄河路

段"刚刚修好三年#已经变得脏乱不堪#商贩经常出店经营$占道经营#三轮

车非法营运$车辆随处掉头变道#给交通带来很多隐患#影响了周口形象#

呼吁城管$交警严加管理%

本报记者

修修通往廉租房小区的路

川汇区王先生"电话
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$! 黄河路与汉阳路交叉口向西通

往廉租房小区的路已经坏得不成样子了#大坑连小坑#车辆难以通行#下雨

天更是难行% 希望引起领导重视#为群众着想#抓紧时间修修吧%

本报记者

铁笼%护栏加巡逻
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本报讯!记者 窦娜"近日$平顶山

'

岁男童被黑熊咬掉胳膊的惨剧再次

了引发人们对动物园安全状况的担

忧&我市动物园的防护设施是否完善$

安全措施是否合理#昨日$记者前往周

口市动物园一探究竟&

昨日上午$在周口市动物园$记者

看到$东北虎%狮子% 熊等猛兽的笼舍

前$ 都有两道防护设施$ 一道是钢筋

大铁笼$ 一道是距离笼舍近
"

米远的

地方$ 设立了高约
$.)

米左右的钢丝

护栏$ 用来保证游客的安全& 同时$

(动物凶猛 严禁翻越) 等温馨提示的

标示牌在动物园内随处可见& 周口市

动物园负责人告诉记者$ 虽然园内悬

挂有各种提示语$ 但是仍有许多游客

给动物喂食% 逗动物$ 为了保护游客

们的安全$ 他们每天都会派专人在猛

兽区巡逻$ 提醒市民注意安全&

(虽然我们做足了防护措施$但是

要想把安全工作落到实处$ 还需要游

客的配合& )该负责人表示$不管是食

草的还是吃肉的动物$ 所有动物都有

野性$都可能伤人$所以到动物园游玩

一定要遵守规则$ 以免发生不必要的

伤害&

随后$ 记者随机采访了几位带孩

子来动物园游玩的家长& 大家纷纷表

示$带孩子外出游玩时$会更加谨慎$

遵守园内的规则&

(公益福彩 幸福童年)惠及周口
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本报讯 !记者 窦娜 " (非常感

谢 + 有了这些电脑学生们不仅可以

学习电脑知识 + 还可以有更开阔的

视野去认知这个社会 , )

$%

月
""

日+ 在 (公益福彩 幸福童年) 公益

活动电脑捐赠发放仪式上 + 看着眼

前崭新的
)

台电脑+ 太康县高朗乡周

寨小学负责人很是高兴,

当日上午 $ 和周寨小学一起获

得电脑捐赠的还有东新区许湾乡李

灵希望小学和扶沟县城郊乡三中 &

据了解$ 为彰显 (扶老% 助残%

救孤 % 济困 ) 的宗旨 $ 帮助贫困地

区少年儿童拓宽视野 % 改善学习条

件$ 为他们送去欢乐与希望$ 今年
-

月
$

日河南省福彩中心启动了 (公

益福彩 幸福童年) 千台电脑助学圆

梦公益活动$ 计划投入福利彩票公益

金
#'%

万元$ 向河南省境内
$%%

多所

贫困地区学校捐赠学生用电脑$ 以实

现广大彩民奉献爱心% 回馈社会的目

的&

(经过网上报名%学校评审等相关

程序$我市获赠了
$)

台电脑$将分别

发放给三所基础设施相对落后的学

校& ) 市福彩中心相关负责人告诉记

者$很多贫困地区的孩子成长于封闭%

半封闭状态$学习环境较差$此次活动

将给受助学校的学生提供掌握现代知

识的学习条件$ 为他们打开一扇放飞

心灵的窗户% 架起一座通向外面缤纷

世界的桥梁&
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本报讯!记者 马月红"记者昨日

从市残联获悉$ 市残联将在全市开展

残疾人基本服务状况和需求专项调查

工作&

此次专项调查工作是在国务院残

工委部署下统一进行的全国性残疾人

基本服务状况和需求调查& 我市的专

项调查工作从今年
$%

月
$

日开始至

明年
/

月初止$ 具体由市残联会同统

计 % 发改 % 教育 % 工信 % 公安 % 民

政% 财政% 人社% 卫生% 人口计生委

等部门组织实施& 据市残联有关负责

人介绍$ 此次调查的对象$ 主要是我

市在全国残疾人人口基础数据库中登

记并持有二代残疾人证的
$,,$))

名

残疾人$ 以及在数据库中登记但暂未

持证的
$-#)

名
%

岁至
$)

周岁疑似残

疾人& 此次调查的目的是为各类残疾

人在生活救助% 社会保障% 康复服务

等方面的现状及服务需求提供数据保

障$ 为政府托底各类残疾人的服务和

需求打下良好基础&
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市消防支队举行(五会型)基层干部及实战化
训练比武考核

本报讯!记者 李一"近日$市公安

消防支队举行(五会型)基层干部及实

战化训练比武考核$来自全市
$$

个基

层大%中队的百余名官兵同场竞技$彰

显红门卫士本色&

此次比武是对全市消防部队第

三季度整体训练成果的一次集中验

收 $ 比武科目共四项 $ 分为业务考

核 % 班组考核 % 体能考核 % 理论考

核 & 支队领导在考前做了动员 $ 强

调了考核纪律 $ 提出了具体要求 &

支队考核裁判组向各参赛大队详细

讲明了考试规则 $ 各参考大队认真

学习考核规则 $ 做了大量的准备工

作 & 在考核中 $ 参赛人员业务操作

娴熟 $ 理论水平精湛 $ 班组项目配

合默契 $ 体能测试拼尽全力 $ 力争

取得优异的成绩&

此次比武考核活动充分展现了全

市消防部队实战化训练成果$ 丰富的

比武考核形式极大地调动了全体官兵

日常练兵的热情和积极性$ 为消防部

队实战化训练工作的扎实开展打下了

坚实基础&

cdefghi
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本报讯!记者 王艳 通讯员 郭向群"

$%

月
""

日晚$ 由郸城县豫剧艺术中心

排演的豫剧-升仙桥.在周口市人民会堂

上演$吸引了许多戏曲爱好者前来观赛&

-升仙桥.描述的是王禅帮助众乡亲

护桥与船霸斗争$终获胜利$受到老君点

化升仙的故事&该剧演绎了王禅的大义%

大善%大孝%大德的美好品质& -升仙桥.

一剧优美的音乐% 唱腔和感人的剧情赢

得了现场观众一阵阵热烈的掌声&

该剧整体演出水平得到了专家评委

的一致好评& 大家认为一个县级剧团克

服资金等困难$能排演出新剧实属不易$

充分表现了当地政府与文化主管部门对

弘扬传统戏曲的努力和积极性& 在对演

员点评时$ 专家认为该剧主要演员扮相

俊秀$唱腔优美%流畅$对人物性格的刻

画较准$ 尤其是一些年轻演员的表演可

圈可点&

pq;rstuv

///基层体育消费市场调查

新华社记者 吴书光 李铮

近年来$有关广场舞音乐噪声扰民

引发纠纷的报道经常见诸报端$体育设

施匮乏成为社会热议& (广场舞在哪里

跳)(上哪里去打羽毛球)00一些争议

凸显了群众体育场地供应与群众健身

消费需求之间的落差&

专业健身消费高%隐患多

漫步北京$ 你会发现$ 几乎每个

小区在 (车满为患 ) 的空隙 $ 都会

零零星星散布着各种小型健身器材 '

走步器 % 单杠 % 腰背按摩器00见

缝插针式的体育设施满足了部分居

民尤其是中老年居民 (在家门口健

身 ) 的需求 $ 但更多适合年轻人的

专业健身设施却存在消费高 % 隐患

多等的问题&

羽毛球是时下较火的运动项目 $

但算起账来$ 花销不少& 目前$ 沈阳

市大小羽毛球俱乐部百余家$ 每小时

收费
$56!5

元不等$ 傍晚和节假日高

峰时段的收费大多在每小时
75

元左

右& 沈阳市民于先生表示$ 三四个朋

友打一下午$ 场地费% 球的损耗加起

来得两三百元& 济南市民李强也是羽

毛球爱好者 $ (闲暇时间很想锻炼 $

但打羽毛球可不便宜&) 李强说$ 济南

打羽毛球的场地费用平均每小时
$5

元$ 周末要
%5

元&

沈阳市面向大众消费的游泳馆现

在只有东北大学等两三家$ 其余的五

星级酒店游泳馆收费都在每次百元上

下 & 曾经经营过游泳馆的人士表示 $

游泳馆水费按洗浴等商业用水收费 $

这导致经营游泳馆的成本过高$ 低价

经营根本无法收回成本&

学校场馆对外开放困难多

"558

年
!

月$ 国家体育总局和教

育部共同启动 (全国学校体育场馆向

公众开放 ) 试点工作 & 记者在辽宁 %

山东等地调查发现$ 部分中小学校体

育设施已对公众免费开放使用& 虽然

这在一定程度上缓解了群众健身场所

的不足$ 然而在实施过程中遇到安全

责任归属不明晰% 开放成本高% 校园

管理难等现实问题&

辽宁省大连市和沈阳市分别于

"595

年和
:59;

年出台了 (中小学体育

场馆向社会开放) 的有关规定$ 但市

民到周边学校锻炼身体却屡屡吃到闭

门羹& 其中$ 体育设施磨损严重% 学

生安全隐患和健身人群安全纠纷是三

个重要阻力&

大连市甘井子区一所小学教导处

长说$ 现在学校都是塑胶跑道和人工

草皮 $ 每天早晚接待两拨健身人群 $

但不遵守离场时间的事情经常出现 &

另外操场磨损非常严重$ 其他器械损

坏的情况也时有发生& 一旦出现安全

事故$ 这个责任太大了&

山东东营市实验学校乒乓球馆和

篮球场均对外开放 & 校长隋书生说 $

学校体育场馆对外开放要始终坚持公

益性$ 不以赢利为目的$ 但开放必然

产生水电费用% 体育设施损耗$ 体育

设施维护% 人员管理都增加了学校办

学成本&

公共体育设施免费或低收费离不

开政府推动

体育运动场地设施匮乏与各级政

府对全民健身的资金投入不足直接相

关&

据
:59;

年全国公共财政支出决算

统计$ 全国体育事业支出为
:<<=5!

亿

元$占公共财政支出的
5=:9>

$其中群众

体育支出为
:?=87

亿元$ 人均仅为
:=9:

元&

有基层体育工作者提出$ 体育是

国家的基本公共服务之一$ 国家应从

制度层面加以保障$ 由地方政府牵头$

体育部门联合财政部门建立相关制度$

明确规划财政预算中的体育事业投入

比例$ 并建立严格的拨付和监督审计

机制$ 真正把资金投向惠民的 (体育

民生)$ 推动实施大型体育场馆免费或

低收费开放&

山东省垦利县文体广新局局长董

强等认为$ 要充分整合大型体育场馆%

学校体育场地%社区体育设施等现有体

育资源$探索通过(政府购买服务)方式

推动教育部门%机关企事业单位向公众

开放体育设施$共同解决社区体育发展

的必要场地条件$同时大力发展群众身

边的体育社团组织及社会体育指导员

队伍建设$满足人民群众日益增长的体

育锻炼需求&

每日一戏

! wxyz{|}~���

������ "#$

据新华社电!记者 郭爱民"据新华

社全国农副产品和农资价格行情系统监

测 $与前一日相比 $

95

月
::

日 $水产品

价格以降为主*成品粮价格稳中有涨*食

用油%肉类%蔬菜%水果价格微幅波动*禽

蛋%奶类价格基本稳定&

监测数据显示 $

!

月下旬以来全国

富士苹果价格下降& 与
!

月
:%

日相比$

95

月
::

日$ 富士苹果全国日均价降幅

已经超过
97>

&分地区看$超九成省区市

富士苹果价格下降&

谁负责$咋投诉#人和办事处设立在路边的牌子上一目了然 奖牌的背后是开发区公用事业管理部门全体职工的默默付出


